

Propuestas cumbre iberoamericana Ecuador

1. Cambiar el termino electronico por digital, lo que implicaría modificar: documento electronico por documento digital y expediente electronico por expediente digital.
 2. Redefinir el NIG: propuesta para que quede con el sufijo de país (3) dígitos y el numero único procesal de identificación del país y lo que implicaría su ampliación de 19 caracteres a 30 caracteres.
 3. propuesta cambiar el nombre al modelo quitandole litigio en linea
 4. '- actualización de la matriz normativa con al menos 7 países ? como incorporar la matriz normativa en el repositorio? Colombia remite la matriz normativa diligenciada y actualizada a la fecha a nivel de ejemplo.
- *. '- Dar acceso al repositorio unificado de datos (como administrador) con el fin de extraer la información aportada por los países con el fin de ser incluida en el modelo. Cabe anotar, que actualmente Colombia no tiene clave para ingresar.